

Ascensores y equipos que **marcan la diferencia** en seguridad y calidad

## **P**ROYECTO DESTACADO

### Centro comercial Mayorca tercera etapa



Ubicado en Sabaneta, Antioquia y con una inversión de \$290.000 millones de pesos, este centro comercial, con 13 años de historia, se convierte en Megaplaza Mayorca con 228.000 metros cuadrados de comercio, más de 500 locales, 3.000 parqueaderos y una torre médica.

Mitsubishi Electric de Colombia hizo parte de esta tercera etapa con 4 andenes móviles, 20 ascensores y 38 escaleras eléctricas. En total participamos en este importante proyecto con 45 escaleras eléctricas, 24 ascensores, 1 equipo Garaventa y 4 andenes móviles.



## **N**OTICIAS

### Nueva Presidencia en Mitsubishi Electric de Colombia



Andrés Ramírez Buitrago - Presidente

Con 24 años de experiencia en transporte vertical, una continua capacitación en Japón y un MBA en INALDE Business School, el Señor Andrés Ramírez Buitrago asumió la presidencia de Mitsubishi Electric de Colombia desde el 1 de enero del año en curso, reemplazando al Señor Jun Kobayashi.

## **G**araventa

### Génesis Opal



Mitsubishi Electric de Colombia, como representante exclusivo de los equipos marca Garaventa de Canadá, presenta la plataforma elevadora vertical Génesis Opal, una elección confiable, funcional y asequible en términos de costo para aquellas entidades bancarias, cooperativas, hogares para personas de la tercera edad y centros comerciales que buscan brindar una mejor accesibilidad a las personas con limitaciones físicas. Además de cumplir con las normas ADA, éste equipo es ideal para recorridos cortos hasta de 1,8 m y puede estar instalado en ambientes interiores y exteriores.

## Señalización de seguridad

Pensando en el bienestar de nuestros trabajadores realizamos mejoras continuas en materia de seguridad y salud en el trabajo procurando identificar los peligros presentes en el proceso de mantenimiento de los equipos para poderlos controlar y así evitar incidentes. Es por ello que, como parte de las medidas de control establecidas, durante el primer trimestre del año estuvimos ubicando en las salas de máquinas, pozo y sobre cabina la señalización de seguridad necesaria para advertir los peligros y tener presente, en todo momento, las normas principales de seguridad en estos espacios. Éste proceso tendrá continuidad durante el año con el fin de completar la ubicación con el 100% de nuestros clientes.



# RESPONSABILIDAD SOCIAL

## Visitas que nos hacen sonreír

El día 6 de marzo de 2017 recibimos en nuestra Planta GEM en Bello, Antioquia al equipo de fútbol Atlético Real (categoría junior). Allí, los deportistas bellanitas pudieron recorrer nuestra zona de producción e interactuar con los trabajadores.

Desde el 2011, Mitsubishi Electric de Colombia ha apoyado al equipo Atlético Real con la inscripción al campeonato y con los uniformes para competir en la Liga Antioqueña de Fútbol, con esta labor queremos promover el deporte en zonas de alta vulnerabilidad.



## Implementando cambios para mejorar

'Eco Changes' es la declaración medioambiental del Grupo Mitsubishi Electric quien, a través de un amplio rango de tecnologías y negocios, contribuye a la realización de una sociedad sostenible.

Como empresa, perseguimos el balance de una sociedad cómoda y una civilización moderna responsable con su entorno, basada en dar contribuciones en asuntos medioambientales y el mejoramiento continuo.



Contribuir al medio ambiente, la sociedad y la conciencia ambiental a través de nuestros productos, servicios y actividades de negocio.

Reducir la carga ambiental a través de una mayor eficiencia en la producción y minimizando el impacto de nuestras actividades.